
                             
 

Roma 17 marzo 2020 

 
  Al  Magnifico Rettore di “Sapienza” 

                                                                         Prof. Eugenio Gaudio 
  
                                                          Al Direttore Generale Policlinico Umberto I  
                                                                        Dott. Vincenzo Panella   

 

 Al Direttore Sanitario Policlinico Umberto I 
                                                                        Prof. Ferdinando Romano 
 

 

 

 

Oggetto: Chiarimenti e richiesta di monitoraggio e confronto anche telematico -Misure per la prevenzione 

e gestione dell’emergenza epidemiologica da Covid-19.  

 

Le scriventi  OO.SS., così come già richiesto nella precedente nota, pur comprendendo il difficile momento di 

emergenza sanitaria che sta affrontando l’AOU Policlinico Umberto I, chiedono un monitoraggio e un confronto 

anche telematico, in merito alle misure per la prevenzione e gestione dell’emergenza epidemiologica da Covid-19 

anche in ottemperanza del protocollo condiviso di regolamentazione delle misure per il contrasto e il contenimento 

della diffusione del virus Covid-19 negli ambienti di lavoro,  del 14/3/2020, in quanto si rilevano moltissime criticità 

affinché venga salvaguardata la salute del personale sanitario, tecnico, ausiliario etc...  

Nello specifico: 

 Disponibilità insufficiente di DPI specifici.  

Ci arrivano quotidianamente segnalazioni dai reparti/servizi che gestiscono direttamente  i pazienti Covid -19 e non 

solo, della disponibilità di quantità insufficienti di DPI specifici che sono a loro disposizione in questo momento  e 

della loro preoccupazione in caso di intensificazione dell’emergenza.  

 Modalità di ritiro delle divise sporche e consegna delle pulite.  

La mancata installazione a tutt’oggi dei distributori automatici del pulito/sporco, come previsto dal capitolato di gara, 

in locali prossimi ai reparti di degenza/spogliatoi da parte del servizio di lavanolo, costringe il personale sanitario, 

tecnico e ausiliario ad effettuare la consegna/ritiro direttamente nei locali della lavanderia aziendale, con fila di attesa 

negli stessi ambienti e con potenziale rischio di contagio. Chiediamo quindi che la modalità di consegna sporco/ritiro 

pulito avvenga, fino all’installazione dei distributori automatici, direttamente nei reparti/servizi, con la disponibilità di 

cambio quotidiano. 

 Spogliatoi del personale. 

In riferimento al D. lgs. 81/2008 e al Protocollo condiviso di regolamentazione delle misure per il contrasto e il 

contenimento della diffusione del virus Covid-19 negli ambienti di lavoro (Art. 7. Gestione spazi comuni) chiediamo 

di mettere a disposizione spazi maggiori per gli spogliatoi onde evitare affollamento e promiscuità a rischio,  

soprattutto all’ingresso ed uscita del turno antimeridiano. Chiediamo inoltre un rapido efficientamento di tutti gli 

spogliatoi a partire dai servizi igienici che debbono essere funzionanti con docce ad acqua calda, lavandini con 

dispenser e salviette monouso,  sempre riforniti. 

 Mensa aziendale.  

Chiediamo per l’impossibilità di fatto di utilizzare la mensa aziendale, la disponibilita’ a distribuire il pasto o i cestini 

pranzo/cena a tutto il personale avente diritto direttamente nei reparti/servizi in cui operano.  

 



                             
 
Le scriventi OO.SS.  inoltre pur evitando di alimentare qualsiasi polemica in un momento così delicato, segnalano che 

non hanno apprezzato alcune dichiarazioni del Direttore Generale, in merito ad alcuni medici che sarebbero 

“colpevoli” di aver partecipato ad un “festeggiamento” avvenuto in data 3 marzo u.s. in occasione della 

specializzazione di una loro collega e di essersi infettati in quella occasione. Il DPCM atto a contenere il diffondersi  

dell’epidemia sull’intero territorio nazionale, come tutti sappiamo, è stato pubblicato soltanto il 4 marzo 2020 e fino 

ad allora,  sia le riunioni di lavoro che le attività di didattica,  sono state effettuate nella modalità ordinaria.  

 

 

 

Ribadiamo quindi la necessità , vista la grave situazione che si sta affrontando, di un monitoraggio e un 

confronto sindacale, anche telematico,  per poter comprendere le scelte che l’amministrazione sta effettuando 

sulle misure per la prevenzione e gestione dell’emergenza epidemiologica da Covid-19. 
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